

**LE CONSEIL DES ÉCOLES POLYTECHNIQUES FÉDÉRALES
LA DIRECTION, LE CORPS ENSEIGNANT, LES ÉTUDIANTS
ET LE PERSONNEL DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE DE LAUSANNE**

ont le pénible devoir de faire part du décès de

Monsieur Roland CROTTAZ

professeur de génie civil de 1975 à 1990

vice-président de l'EPFL de 1979 à 1990

président du Conseil des EPF de 1990 à 1994

Dans le souvenir du grand ingénieur, pédagogue et chercheur qui s'est fortement engagé en faveur du développement et du rayonnement des écoles polytechniques fédérales, nous nous associons au chagrin de sa famille et de ses amis.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.